

BOLETÍN DE PRENSA No. 242 ->>

- Más de 40 trabajos conforman las exposiciones que la UAA comparte con la sociedad para provocar emociones, reflexión y rescate de tradiciones.

Las Galerías Urbana y “9.2 metros cuadrados de arte” son espacios que la Universidad Autónoma de Aguascalientes ofrece para que artistas de la entidad, así como de otras entidades, compartan sus creaciones y ayuden al fomento de la cultura tanto en la comunidad universitaria como en la sociedad en general.

En esta ocasión se exponen más de 40 trabajos cuyos autores comparten su punto de vista sobre diversos temas. “El hijo de la tierra” es un proyecto de Esteban Fierro de Casas, en exposición en el andador poniente del Jardín de las Generaciones y túnel peatonal de Ciudad Universitaria, el cual busca generar conciencia sobre el cuidado de medioambiente a través del arte e invitar a la apreciación de su estética inherente.

La exhibición fotográfica de Fierro de Casas, estudiante del sexto semestre de Diseño Industrial de la UAA, la integran 22 obras que fueron captadas en hermosos parajes de Baja California Sur y la Riviera Maya, mismas que en su conjunto buscan emitir como mensaje el amor por el entorno natural que acompaña la corta vida de los seres humanos.

Por otra parte, Sergio Rosales, académico de la UAA, es autor de otras dos exposiciones que se encuentra en exhibición: la primera se titula “Rulfianas... homenaje a Juan Rulfo en su aniversario 100”, en el interior del plantel Central del Centro de Educación Media (CEM), en la galería “9.2 metros cuadrados de arte”; y la segunda “Juguetes tradicionales”, disponible al público en la reja perimetral de Ciudad Universitaria sobre Av. Aguascalientes Norte.

“Rulfianas [...]” es un homenaje a Juan Rulfo mediante el cual se destaca su faceta como fotógrafo, el cual gustaba de plasmar en imágenes zonas rurales y rústicas de México; por lo que Rosales busca exponer parajes abandonados y simbolismos mexicanos que encontró con su lente en la Hacienda de la Guayana; mientras que “Juguetes tradicionales” es un intento por rescatar las creaciones para actividades lúdicas de los niños en México, hechos por manos artesanas.

